

Hadiri Milangkala Ganeas ke 22, Bupati Minta Warga Tetap Guyub

Bupati Sumedang H. Dony Ahmad Munir meminta warga masyarakat Kecamatan Ganeas tetap kompak, guyub dan sauyunan dalam memajukan daerahnya.

Permintaan tersebut ia sampaikan saat menghadiri acara puncak Milangkala ke-22 Kecamatan Ganeas di Kantor Kecamatan Ganeas, Sabtu (14/1/2023).

"Selamat Milangkala ke 22 untuk Kecamatan Ganeas. Semoga masyarakatnya maju dan sejahtera. Supaya maju, caranya harus kompak antara pemerintah dengan masyarakatnya. Jika kompak, sauyunan dan guyub, apa yang kita inginkan bisa terwujud dan masalah yang kita hadapi bisa kita pecahkan," ujarnya.

Dikatakan bupati, dalam rangka memperingati Milangkala ke-22 ini, masyarakat Ganeas harus banyak bersyukur atas berbagai capaian yang telah diraih, terutama kaitan infrastruktur jalan yang semakin baik.

Pembangunan infrastruktur tersebut, kata bupati, akan dilakukan secara bertahap termasuk keinginan warga untuk memiliki Alun-alun Kecamatan.

"Dulu jalan menuju Batugara dan Dayeuhluhur rusak, sekarang alhamdulillah sudah diperbaiki. Tahun ini (ruas jalan) Cikoneng-Tenjolaya. Untuk kekurangan dan yang lainnya akan kita bantu secara bertahap, termasuk Alun-alun mudah mudahan terwujud," tuturnya.

Sementara itu, Camat Ganeas Herman Suwandi menyampaikan, Milangkala Ganeas yang jatuh pada tanggal 29 Desember 2022 telah diisi berbagai rangkaian acara beberapa waktu lalu.

"Kegiatan Milangkala ini baru bisa dilaksanakan pada bulan Januari, mengingat banyak kegiatan yang harus diselesaikan menjelang di akhir tahun," kata Herman.

Dijelaskan Herman, rangkaian acara dimulai dari do'a bersama, lomba paduan suara, lomba qasidah, senam Simpati, lomba menggambar kreasi anak, sampai gerak jalan sehat di puncak acara yang diikuti seluruh desa se-Kecamatan Ganeas.

"Untuk hari ini dilaksanakan pemeriksaan penyakit tidak menular sebagai kolaborasi Puskesmas Kecamatan Ganeas. Juga digelar santunan anak yatim dan jompo dengan Bumdesma Angkawijaya," pungkasnya.

Hadir dalam kesempatan tersebut, Anggota DPD RI Hj. Eni Sumarni, Wakil Ketua DPRD Kabupaten Sumedang Ilmawan Muhammad, unsur Forkopimcam Ganeas, tokoh masyarakat dan tamu undangan lainnya.